



# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 9 号

令和 5 年 2 月 28 日 発行

## 感謝の気持ちを込めて・・・

早いもので、令和 4 年度も残すところ 1 ヶ月となりました。先日の学年末 P T A には、ご多用のところご来校いただき、誠にありがとうございました。

子供たちは今年度のまとめをがんばっています。

6 年生の教室には、3 月 23 日の卒業式までのカウントダウンが掲示されています。リーダーとして大洋小をリードしてくれた 6 年生に感謝しつつ、在校生一人ひとりが、一学年上がる心構えをしっかりともてるようにしていきたいと思ひます。最後まで、よろしくお願ひいたします。



## 《 1 年 保幼小交流会 (2/15) 》



大洋保育園とつばさ幼稚園の年長園児が来校し、1 年生との交流活動をおこないました。体育館では、カルタやすごろく、ぬり絵、けん玉などで遊びました。教室では 1 年生体験として、ランドセルを背負ったり、自分の名前をひらがなで書いたり、算数セットを触ったりして、小学校での学習の雰囲気を楽しみました。

1 年生は優しいお兄さん・お姉さんとして、今度入学してくる園児たちと関わることができました。一年間での大きな成長を感じることができました。

## 《 6 年 第 2 回陶芸教室 (2/15) 》



潮来税務署の方から、税金が私たちの暮らしにどのように役立っているかを教えていただきました。また、一億円札束のサンプルを持たせていただき、体感することもできました。

11 月に成形したマグカップが乾いたので、絵付けをしました。今回も悠遊会の皆さんがサポートしてくださり、それぞれが好きな模様や絵を描くことができました。この後、悠遊会の方が釉薬を塗って、3 月 10 日ごろまでに焼き上げてくださることになっています。「世界に一つだけのマグカップ」の完成が楽しみです。



## 《 3 年校外学習「とくしゅくの杜」(2/9) 》



「とくしゅくの杜」には、銚田市から出土した土器や石器、昔の道具などがたくさん展示されています。実物を見たり触ったりして、貴重な学習をしてきました。また、体育館ではボルダリングの体験もすることができました。

## 《 P T A 図書委員による読み聞かせ (2/24) 》



P T A 図書委員のお母さんたちによるオンライン読み聞かせを実施しました。今回は、「ぼくたち友だち」という紙芝居です。感想発表からは、仲間の大切さに気付いた児童が多かったようです。今年度は、対面による読み聞かせはできませんでしたが、工夫しながら実施していただきありがとうございました。